



Kinder- und Jugendrat Schwerin

Stellungnahme des Kinder- und Jugendrates Schwerin zum Antrag

„Weihnachtsmarkt auf dem Berliner Platz“

Der KiJuRa Schwerin begrüßt die Idee, auf dem Berliner Platz einen Weihnachtsmarkt stattfinden zu lassen. In Neu Zippendorf und Umgebung wohnen viele Menschen, die auch einmal die Gelegenheit bekommen sollen, ohne Fahrtkosten zum Weihnachtsmarkt gehen zu können. Aufgrund der Zusammensetzung der Bevölkerung vor Ort schlagen wir vor, den Markt möglichst vielfältig und multikulturell zu gestalten.

Sophie Tieding

Sprecherin des KiJuRa